
 

 

春日部地区浦高会『喫茶去』２０１９年９月２日 第３２１号（文責：香田） 

 

●第 19回目の春日部地区浦高会総会を終えて！ 

 昨日は 16 時半から春日部駅西口のやまや新館に

て「春日部地区浦高会 令和元年度総会〔第 19回総

会〕」が開催され、御来賓に小島克也・浦高校長(30

回卒)、同窓会本部から田中暄二副会長(16回)、篠田

雅彦事務局長(32 回)をお迎えし、会員 30 名が出席

して賑やかに開催することができました。 

最初に根本崇会長(16回)からのご挨拶。「皆様、お

忙しい中を令和元年度総会に御出席いただきありが

とうございます。御臨席の小島先生には後ほど浦高

のお話をいただけるとのことで楽しみにしておりま

す。さらに、同窓会本部からは田中副会長、篠田事

務局長にも御出席いただきありがとうございます。

この会も 20周年を迎えることになり、本日の議題

では記念誌を作成する旨の提案もさせていただいて

おります。皆様にも寄稿いただくことになりますが、

ご承認いただきますようお願いいたします」。 

  ◇  ◇ 

議事は 3つでいずれも全員一致で議決されました。 

■第 1号議案 平成 30年度事業報告及び決算(案) 

【事業報告】平成 30年 9月～令和元年 8月まで 

 30 年 9 月の第 18 回総会、31 年 2 月の賀詞交歓

会、10月と 4月のゴルフコンペ、幹事会などの内部

事業。浦高百年の森や地域職域同窓会責任者会議、同

窓会総会などの浦高同窓会事業への出席、久喜麗和

会との合同企画「地下神殿を巡る春日部初夏の旅」な

どの外部始業。30 年 9 月に野田市と 10 月にさいた

ま市で開催された創立 15周年社会貢献事業『音楽の

都ウィーンからの贈り物事業』コンサートなどの特

別事業。浦高同窓会奨学財団への寄付が報告。 

【決算】収支 101万余円が報告。【監査報告】 

■第 2号議案 令和元年度事業計画(案)及び予算(案) 

【事業計画】総会、賀詞交歓会、ゴルフコンペなどの

内部事業。浦高百年の森などの外部事業。創立 20周

年事業『(仮称)春日部地区浦高会 創立 20 周年記念

誌』の作成という特別事業。浦高同窓会奨学財団への

寄付を計画。 

【予算】96万余円を計上。 

■第 3号議案 令和 2・3年度同窓会理事の推薦(案) 

 春日部地区浦高会からの同窓会理事（令和 2・3年

度）として香田を推薦いただきました。 

  ◇  ◇ 

 御来賓を代表して浦高同窓会副会長・田中暄二様

よりご祝辞を頂戴しました。「本日は第 19回総会が

滞りなく行われましたことにお祝い申し上げます。

私の住まいは久喜ですので、一緒に通った仲間もお

り嬉しく思います。私も同窓会には髙橋会長、川本

会長、川野会長、そして木村会長とご一緒させてい

ただき 30年近くなりました。春日部地区では、根

本会長と同級生ということもあり、本日は楽しみに

伺わせていただきました。これからも春日部地区浦

高会の発展を祈念いたしましてお祝いの言葉とさせ

ていただきます。本日はおめでとうございます。」 

 総会を無事に終了して、会員

スピーチは埼玉県立浦和高等

学校第 30 代校長・小島克也先

生から「同窓校長として想うこ

と」というテーマで約 50 分間

お話いただきました。 

 続いて 18 時からは三輪昭彦

顧問(15回)の乾杯音頭でグラス

を合わせて懇親会にはいりま

した。途中、同窓会本部の篠田

事務局長から「先日の埼玉県知事選挙から想ったこ

と」、会員の皆様からは島村玲郎さん(30回)、八木晃

一さん(16回)、本田裕士さん(58回)、大和田一博さ

ん(30回)から近況報告をいただき、和やかな内に校

歌斉唱となりました。指揮は元応援団長の岩本利夫

幹事(22回)と同じ元応援団の篠田様でした。締めは

鳥井隆一郎副会長(11 回)

でお開きとなりました。 

昨夜も♪‥広き宇内に雄飛せん♪ 


